

## **ABSTRAK**

### **Proses Pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam Pembangunan Desa (Studi Pada Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara Tahun 2009)**

**Oleh**

**ALFIAN CHARISMA ALDI**

Pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam Pembangunan Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara Tahun 2009 dilaksanakan sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Lampung Utara. Alokasi Dana Desa merupakan satu-satunya sumber pendapatan yang diterima dan dikelola dalam Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) di Desa Semuli Jaya sehingga pengelolaan Alokasi Dana Desa tidak bisa maksimal sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia (Permendagri) Nomor 37 Tahun 2007 tentang Pengelolaan Keuangan Desa.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: “Bagaimanakah proses pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam pembangunan desa di Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara Tahun 2009?”. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui proses pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam pembangunan desa dan mengetahui kendala pada proses pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam pembangunan desa di Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara Tahun 2009.

Tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif, dengan menggunakan metode kualitatif. Penelitian ini mengambil informan yaitu pihak Pemerintah Desa , terdiri dari Kepala Desa, Sekretaris Desa, Bendahara Desa, Kaur Pemerintahan dan Kaur Pembangunan lalu dari Pihak BPD, terdiri dari Ketua BPD, serta dua orang Tokoh Masyarakat. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara mendalam dan dokumentasi sedangkan analisis data dilakukan secara kualitatif.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Proses Pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam Pembangunan Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara Tahun 2009 meliputi a. Perencanaan: pencairan dana dan penyusunan RAPBDes. b. Pelaksanaan: pengalokasian dana dan realisasi program. c. evaluasi dari pengalokasian dana: pembuatan Laporan Pertanggungjawaban (LPJ). (2) Kendala-kendala yang dihadapi Pemerintah Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara dalam proses Pengelolaan Alokasi Dana Desa dalam Pembangunan Desa Tahun 2009 yaitu Proses pencairan dana yang lama melalui 2 tahap pencairan dari Kabupaten sampai ke Desa, kecilnya dana ADD yang diterima desa dari Kabupaten, dan Pemasukan keuangan Desa Semuli Jaya yang dianggarkan dalam APBDes hanya berasal dari ADD/Dana Perimbangan ini saja sehingga pengelolaan ADD merupakan Pengelolaan APBDes Desa Semuli Jaya Kecamatan Abung Semuli Kabupaten Lampung Utara Tahun 2009.

Kata kunci : Alokasi Dana Desa, Pembangunan Desa